

新潟は桜の見ごろを迎え、あちこちが薄桃色に染まっています。

先般、サントピアワールド「越後花絵巻 2018」で桜の新品種を見る事ができました。「結桜ゆいざくら」と命名されたその桜は、阿賀野市の山林で見つかったものだそうです。白とピンクが混在している大きな花の美しい品種でした。

さあ、おでかけ日和になりました。FACTORY SHOP も、品ぞろえをどんどん増やしてまいります。皆様のお越しを心よりお待ちしています！



### ◎ ミラノデザインウィークでナイフをお披露目



来る 4/17 よりイタリアで開催の国際的なデザイン展示会、ミラノサローネ／デザインウィークにて、SUWADA は初の試みとなるキッチンナイフをデビューさせます！ ジャパン・クリエイティブ主催プロジェクトの一環で、今年出品するのは京都鳩居堂(お香)、倉敷のタケヤリ(帆布)と弊社(三条鍛冶)の 3 社です。スイスのデザイナー集団 BIG-GAME と SUWADA 職人との間で作り上げたのは、菜切／三徳／ペティの 3 種。デザインの聖地ミラノで世界に向けて発表いたします。



### ◎ 工場蚤の市に SUWADA も参加します！

4/14・15 三条ものづくり学校で開催されます「[工場蚤の市](#)」で、SUWADA が発表するのは、新ブランド "SUWADA ART LAB"。廃材を利用したブランкиングアートが簡単に作れる限定販売のキットをご用意しました。今回のテーマは "BONSAI ART"。三条市の木「五葉松」を模したミニ BONSAI を、あなたも作ってみませんか？

←ミニ BONSAI の制作例



### ◎ トレイルランナーズカップ三条開催！賞品は！？

4/21 に開催される、下田郷を走破するレース「[トレイルランナーズカップ三条](#)」にトロフィーを準備いたしました。廃材利用のブランкиングアートで、銘木を使用した台座は三条のマルナオ製。栗ヶ岳の三連峰を表現した弊社職人の作品です。

栗ヶ岳三連峰を表現した  
トロフィー→



### ◎ 新しい年がスタートしました

SUWADA は 3 月決算ですが、今年も 4/1 に仮決算を速報値で全社員に報告する「経営方針発表会」を一日かけて行いました。もっと沢山のお客様にご満足いただける商品やサービスに注力してもっと良い会社にして行こう！と共通認識した後は、笑いの渦へ。

懇親会で春のごちそうをいただいていると、

SWD48 の選抜総選挙が始まり…！



### ◎ 今後のイベント・出展情報

- |           |   |
|-----------|---|
| 4/14・15   | <a href="#">工場蚤の市</a> @三条ものづくり学校        |
| 4/17～22   | ミラノデザインウィーク                             |
| 4/21      | <a href="#">トレイルランナーズカップ三条</a> にトロフィー提供 |
| 4/27～5/10 | 新潟三越伊勢丹様 催事「越品」出店                       |

←この件に関するお問い合わせへ